



Roberto Carlos sufre accidente vial durante grabación en Brasil

Description

(Brasilia) El afamado cantautor brasileño Roberto Carlos, de 84 años, sufrió hoy un accidente vial durante la grabación del especial de fin de año de TV Globo, en la ciudad de Gramado, estado de Rio Grande do Sul.

«Esta mañana, durante la grabación del clip de apertura del especial de fin de año de TV Globo en Gramado, se produjo una falla en los frenos del Cadillac (marca del automóvil) que conducía el cantante Roberto Carlos, que impactó tres vehículos del equipo del artista», informó la emisora en un comunicado.

Según Globo, el artista y otras tres personas de su equipo fueron trasladados al hospital Arcanjo São Miguel, donde se les realizaron pruebas y recibieron el alta.

El autor e intérprete de la popular Detalles tiene ocupada toda su agenda para este mes. Ofrecerá conciertos gratuitos el 26 de diciembre en la Arena O Canto da Cidade de Salvador (Bahía) y el día 28 en la Arena da Baixada de Duque de Caxias (Río de Janeiro).

También tiene otros conciertos programados en Río para el 16 y 17 de diciembre. Las entradas ya están agotadas. No hay información sobre posibles cancelaciones por el accidente.

Con una carrera de más de seis décadas, Roberto Carlos está considerado uno de los principales representantes de la balada romántica con más de 150 millones de discos vendidos.

Ha recibido todos los premios a los que puede aspirar un artista, incluidos un Grammy, dos Grammy Latino y el de Persona del Año de la Academia Latina de la Grabación.

Un hecho destacable es que el artista es el primer y único de Brasil que ha grabado al menos un álbum cada año de su extensa carrera.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025